

Beeindruckendes Konzert in der Pfarrkirche

Männerchor begeistert zum Ende der Weihnachtszeit

Im vorigen Jahr war das „Konzert zum Ende der Weihnachtszeit“ des Männerchores Elsen auf sehr große Resonanz gestoßen. Deshalb hatten die Verantwortlichen zusammen mit der neuen Chorleiterin Oksana Kilian auch für 2025 ein ähnliches Ereignis geplant, und die große Zahl der Besucher gab dem Recht.

Zu Beginn erklang der machtvolle Hymnus „Die Himmel rühmen des Ewigen Ehre“, an den sich eine innige Vertonung des „Gegrüßet seist du, Maria“ anschloss. Mit dem Spiritual „Amen“ fasste der Chor die Gedanken bestätigend zusammen (Amen bedeutet: „So sei es“), die in den beiden vorangegangenen Chorwerken formuliert waren.

Rudolf Heinemann



Männerchor Elsen

Konzert zum Ende der Weihnachtszeit

12. Januar 2025
15.30 Uhr
St. Dionysius Pfarrkirche Elsen

Mitwirkende:

- Helena Plem, Klavier
- Michael Kleine, Orgel
- Männerchor Elsen
- Gesamtleitung:
Oksana Kilian

